
  10. Dezember 2023 

Sehr geehrter Herr Ortsbürgermeister Heinrich,  

als weitergehenden Antrag zu Tagesordnungspunkt Top 2 (Kita Lummerland) der Sitzung am 

Montag, 13. Dezember, beantrage ich im Namen der Fraktionen WG Freudenberger, WiPro 

und FWG eine  

Anhörung nach § 35 Abs. 2 GemO im Gemeinderat.  

  

Teilnehmen sollen  

- Vertreter des Landesjugendamtes 

- des Jugendamtes des Kreises  

- des Veterinäramtes und des Gesundheitsamtes  

- der Leitung der Kita und  

- die Elternvertretung,  

  

um mit uns die notwendigen Raumangebote und den Bedarf einer Erweiterung zu besprechen. 

Dabei sollen auch ausdrücklich Alternativen zu einer Erweiterung der Kita am Standort 

diskutiert werden. Das Jugendamt des Kreises soll - anhand des aktuell in den Gremien 

diskutierten Kita-Bedarfsplans - den zukünftigen Bedarf der Gemeinde an Kitaplätzen 

vorstellen. Erst dann können wir sicher sein, dass wir als Gemeinderat dem tatsächlichen 

Bedarf gerecht werden und eine verantwortungsvolle Entscheidung für die Zukunft treffen.  

Für eine Beauftragung eines Planes zur Überprüfung der Statik sehen wir zumindest zum 

jetzigen Zeitpunkt noch keine Notwendigkeit. 

Mit freundlichen Grüßen 

Thomas Zöller 

  

  

 


